
関東アグリビジネス企業視察　アンケート回答(感想・意見・要望など記述）／抜粋

　　参考になった方　：　どの点が参考になりましたか？

1. 企業内部の施設を見学できたこと

2. ベンチャー起業の体験談

3. 植物工場が、新聞に取り上げられることで、それが収益につながること

1. google

1. 企業の面白い研究を聞けてよかったと思います。実際エントリーしている企業もあります

ので、もし働くとなる時のイメージが湧きました。

2. 少しハードなスケジュールではありますが、勉強になるところが多いので楽しいです。

3. マルハニチロが、人を用いた試験（かんのう評価、機能性評価）を行い、人に近い研究を

行っていることが分かった。また、化学分析による数値化を行っていることからも、万人

に受け入れられてるよう。多種の視点から一つの商品を生み出していることに熱意を感

じた。

1. 学生の診断をしてほしいと思います。どういう進路にしたいのか、どういう所が欠けてい

るのか、とかについて具体的なアドバイスを聞きたいです。

2. 今後もこのような支援事業をつづけて頂ければと思います。

3. もっと学内に広げてください。

戻る

No.3 関東アグリビジネス企業視察は参考になりましたか？

No.10 今後、視察したい企業の種類を教えてください

No.11 全体を通して、「関東アグリビジネス企業視察」についての感想など

No.12 S-cubicへのご意見・ご要望など


